

# Jahresbericht der Schützen 2013

Das Schießjahr 2013 ist ohne besondere Vorkommnisse in unserem Schießhaus zu Ende gegangen.

Den Hermann Ehli Pokal gewann 2013 **Lars Richter**.

Zum diesjährigen Osterschießen konnten wir 34 Teilnehmer begrüßen. Das Osterschießen gewann

**Hartmut Richter vor**

**Silvia Koch**

**Anja Wielert.**

Den „The Day After Pokal“, den wir nachdem Schützenfest ausschießen gewann

**Erhard Schumann.**

Weitere Ergebnisse liegen zur Einsicht im Schießhaus aus.

Den Jahresabschluss 2013 feierten wir am 13.12.2013 mit 11 Teilnehmern in unserem Schießhaus. Dieses Jahr hat uns Erhard Schumann mit Grünkohl, Bregenwurst und Kassler überrascht. Dafür möchte ich mich noch mal bei Erhard Schumann bedanken.

Den Abend haben wir dann feucht fröhlich mit einigen Knobel und Skatrunden ausklingen lassen.

Nun möchte ich mich in einigen kurzen Sätzen unseren Sportschützen widmen.

Unsere Kreisliga Mannschaft hat es im abgelaufenen RWK 2012/13 geschafft die Klasse zu halten.

Unsere Mannschaften im RWK des KSV Goslar sind erfolgreich in die RWK Saison 2013/14 gestartet, und werden die Saison genauso erfolgreich wie 2013 beenden.

Auf den Kreismeisterschaften 2013 hat die Schützengesellschaft Langelsheim mit insgesamt 8 Titeln im Mannschafts- und Einzelwettbewerb erreicht.

Einige Schützen haben sich für die Landesmeisterschaft 2013 qualifiziert und diese erfolgreich abgeschlossen.

Nun noch einen Satz zur Umlegung unseres Schießabends von Freitag auf Montag seit dem 01.01.2013.

Ich würde mich freuen auch mal einige andere Gesichter aus unserer Schützenabteilung montags begrüßen zu dürfen, als die Üblichen, die dieses Jahr unseren Montag zum Schießen und teilweise gemütlichen Beisammensein besucht haben.

Für das vorbildliche Verhalten auf den Schießständen möchte ich mich, auch im Namen meines Stellvertreters Andreas Schulze, bei allen Damen, Jugendlichen und Schützen bedanken.

Besonders bedanken möchte ich mich, auch im Namen meines Stellvertreters Andreas Schulze, bei allen Helfern und Helferinnen, denn ohne eure Hilfe wäre vieles nicht machbar gewesen.

Wir wünschen allen Mitgliedern für 2014 alles Gute und Gesundheit, sowie Erfolg vor den Scheiben.

Mit freundlichen Schützengruß

Schießsportleiter

stellvertretender Schießsportleiter

Jörg Knoke

Andreas Schulze